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聚焦发展献良策 共绘蓝图谱新篇

人大代表周红建是遂成药业股份
有限公司党委书记、董事长。他在聆听
了今年的政府工作报告后，不仅真切感
受到了新郑市贯彻新发展理念、构建新
发展格局、实现经济社会高质量发展的
丰硕成果，也深刻体会到了新郑市乘势
而上，开启新征程、续写新篇章的磅礴
动能。他说，报告令人倍感振奋、倍添
动力。

作为制药企业，周红建深刻感受到
各级党委政府给予的支持、关心和关
爱，尤其疫情期间，各级党委政府多次
深入企业调研帮扶，出台各项惠企政
策，为企业纾难解困，帮助企业树立信
心，展现了市委市政府坚强的领导力和
决策力。

作为一名企业代表，周红建将进
一步加强学习，认真学习国家法律法

规、行业标准及行业规范，以更高站
位、更严要求、更高标准，打造行业标
杆；强化科技创新，加快新药研发和
药品质量与疗效一致性评价的进度，
使新产品尽快投入市场，增强企业活
力；加快技术改造升级，新建 3个小容
量注射剂车间，通过 GMP认证，尽快
投产，增加就业岗位，增加新产能；强
化人才引进：做到使用一批、培养一

批、储备一批，将人才和技术创新作
为企业发展的第一动力，努力完成公
司今年既定的销售目标 12亿元，利税
1.1亿元。

周红建相信，在市委市政府的正
确领导下，企业将会更快、更好、高
质量发展，为新郑市经济发展做出
贡献。
新郑融媒 苗圃 李杨

坚定发展信心 实现高质量发展新突破
人大代表 周红建

在聆听了新郑市 2023年政府工作
报告后，刘瑞林认为报告内容立足现
实、立足数据、立足发展，全面总结了
新郑在过去一年里取得的成绩，深受
鼓舞、倍感振奋，对自己从事的事业
充满信心，对新郑的发展、美好的前景
充满希望。

代表刘瑞林说：“新郑是一个历史

文化底蕴深厚的地方，作为一名文化
教育工作者，希望新郑能够依托黄帝
故里，进一步挖掘、发展裴里岗文
化、郑韩文化等当地特色文化资源，
用文化带动产业、用文化带动旅游、
用文化带动消费，真正实现文化搭
台、产业唱戏、消费带动的内循环大
格局，把新郑打造成一个真正的集

休闲、度假、宜居、养心、养生于一体
的郑州南花园，1200 万郑州人的休
闲新胜地。”

刘瑞林表示，在今后的工作中，
将践行人大代表的初心使命，坚持
以创新为驱动、以交流为纽带，在高
层次人才引进、高质量校企合作，高
规格国际交流方面加大投入，狠抓

落实。同时也将发挥自身优势，让
企业发展成为新郑乃至河南、全国
高质量职业教育人才集聚地、高质
量专业技术人才输出地、高质量创
业投资集散地，为新郑发展提供强
力的人才、产业、学术支撑，助力新
郑发展再上新台阶。
新郑融媒 高晴 世霖 李杨

发挥文化和人才优势
人大代表 刘瑞林

刘遂兴是辛店镇代表团一名基层
人大代表，现任辛店镇袁集村党支部
书记兼村主任，在认真听了政府工作
报告后，他说：“疫情三年，取得的成
绩来之不易，也更加振奋人心，在今
后工作中，我将紧紧围绕乡村振兴，
持续深入工作，为乡村振兴、村集体经
济发展再加力。”

农村要进步，关键在支部；乡村要
振兴，堡垒起作用。近年来，“五星”支
部创建和基层网格化治理为乡村发展
注入了“新引擎”。刘遂兴带领袁集村
迅速厘清了要“干什么”“怎么干”。他
建议：一是积极探索“党建+治理+服务”
的网格工作模式，推行网格化管理，做
到网中有格，格中有人，人担其责的管

理模式，进一步实现以小网格撬动大治
理、小网格服务大民生；二是党员联户，
聚力“三零”创建，强化源头预防，充分
发挥网格员作为“信息员”“调解员”的
作用，有效防止各类矛盾纠纷，做到“守
好自己的门、管好自己的人、办好自己
的事”；三是围绕“生态宜居”创建，聚焦
“净绿美亮”工作目标，划分街道长、网

格员网格化责任体系，持续坚持党建引
领、村民共建，充分发挥基层党组织作
用，构建街道网格管理体系，构建基层
治理新格局；四是适度规模经营，推进
农业由增产转向提升品质，加快构建现
代农业产业体系、生产体系、经营体系，
有力促进乡村产业振兴。
新郑融媒 春霞 李杨

在乡村振兴路上勠力前行
人大代表 刘遂兴

作为媒体工作者，17年来，新闻播
音、编辑、外出采访、出镜主持人等一身
担，凭着对新闻事业的热爱和坚守，讲
述着新郑故事。

“‘为人民立言’是新闻工作者的初
心，也是人大代表的使命。”在孙泽华
看来，人大代表和新闻工作者虽然是
双重身份，却有一个最大的共同点，那

就是时时处处从人民群众的角度说真
话，办实事。她认为，政府工作报告
振奋精神、求真务实，做出了新部
署，提出了新要求，令人鼓舞、催
人奋进，也为今后指出了新的努
力方向。现在已经进入到一个全
媒体快速发展的时代，作为一名一
直在基层一线的媒体人，孙泽华表

示，她可以有更多的机会贴近百姓
的生活，聆听群众的心声。 2022
年，孙泽华提出的建议更多的是围
绕如何通过促进新郑市影视行业
的发展，媒体资源的整合，来为该
市建设黄帝文化历史名城以及塑
造新郑的城市品牌形象所发挥的
作用。 2023 年，她会更加关注民

生，更加深入地挖掘和了解百姓的
急难愁盼，沿着这条主线继续讲好
新郑故事。她说：“唯有初心如磐、
奋力实干，才能做好党和政府与人
民群众之间的桥梁纽带，同时，也
无愧于人大代表所赋予我的神圣
职责。”
新郑融媒 春霞 锐琦 李杨

坚守初心 多为群众说真话办实事
人大代表 孙泽华


